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2017 年３月 25 日(土)から４月 10日(月)の 17 日間、マルタ共和国にて語学研修を行いまし
た。 
 

1.語学学校   ECマルタ 

 この学校の特徴の１つ目は、クラス数が多く国籍に偏りがないことでした。１日目にスピ
ーキング、リスニング、ライティングの３つのテストがあり、その結果により、細かくク
ラス分けがされました。そのおかげで同じ英語レベルの生徒が集まり勉強しやすい環境で
した。また、春休みということもあり、１クラスあたりの人数は 10から 12人と少し多か
ったですが、先生が２人いたので、充分目の行き届いた授業を受けることができました。 
 ２つ目は、放課後や休日に、学校側がアクティビティというみんなで BBQ をしたり海へ
行ったりする活動を提供してくれたという点でした。私は BBQ に参加しました。授業だけ
では毎日同じクラスメイトと話すことしかなかったけれどアクティビティを通して他の英
語レベルの他の生徒とも話すので自然と英語を話す機会が増え友人もたくさんできました。 
 ３つ目の特徴は、月・水・金は午前中、火・木は午後に 90分の２コマ授業という設定で
あったので、午前中の空いた時間はクラスメイトと近くのカフェでモーニングを食べたり、
午後の空いた時間は少し遠出をしたり、観光するには充分な時間がありました。私はスピ
ーキングとリスニングが苦手で、始めは聞き取れないから話せない、また聞き取れても考
えをうまく伝えられないと苦労しましたが、クラスメイトは私の下手な英語を一所懸命理
解しようとしてくれて、積極的に意見を聞いてくれたので、２週間後には初日よりもコミ
ュニケーションがとれるようになり、楽しく会話できました。クラスメイトはマルタ共和
国がヨーロッパ圏ということもあり、イタリア、フランス、イスタンブールなどヨーロッ
パ圏の人が多く、普段触れない文化にも触れることができました。 

 



 
２週間の授業最終日 

 
 

2.学生寮での生活 

 私の通っていた EC マルタで、は滞在方法をホームステイか寮のどちらかを選ぶことがで
き、私は今回寮での生活を送りました。私の寮は学校から歩いて 10分ほどのところに位置
していたのでとても通いやすく、また静かな住宅街にあったので生活しやすかったです。
寮にはコロンビア出身の学生が２人と日本人１人の計４人で住み、私はコロンビア出身の
学生と相部屋でした。コロンビア出身の２人はとても陽気な性格で、初日からすぐに打ち
解けました。特に問題もなく生活できました。また、食事などは自分で作らなければなら
なかったので外国の食事が合わないこともなく、自分の好きなものを好きな時間に好きな
だけ食べられたのがよかったです。私は節約も兼ねてよくパスタやサラダを作りました。 



ルームメイトのコロンビアの学生 

3.交通 

 交通手段は主にバスでした。マルタ共和国のバスは２ユーロで２時間以内ならどこまでも
乗り放題でした。また、12回分のバスの乗車カードなどもあり１回１回２ユーロを払う必
要がなく便利でした。私は今回このカードを利用しました。 
 基本的にどの観光地にもバス停が近くにあり交通の便もよかったです。しかし、マルタ共
和国のバスは手を上げないと止まってくれないので、友人との話に夢中になりバスが来て
も手を上げ忘れると通り過ぎてしまい、次のバスを待たなければなりませんでした。また、
１時間に１本しかバスの来ない地域もあったため、きちんと帰りのバスの時刻を予め確認
しておく必要がありました。 
 

4.観光 

 週末にルームメイトと首都のヴァレッタに行きました。ヴァレッタへはバスでもフェリー
でも行くことができたので、なかなか日本でフェリーに乗る機会がないということもあり、
今回はフェリーで行くことにしました。マルタ共和国は地中海ということもあり海が透き
通っていて、とてもきれいでした。ヴァレッタは窓やドアのかわいい家が多く、古い街並
みが広がっていました。首都ということもあり私はここでお土産を購入しました。 
 また、マルタ共和国からはイタリアのシチリア島へフェリーで行くこともできたので少し
足を伸ばし、シチリア島へも行きました。本場のピザやパスタの美味しさは格別でした。
日本では余り見ることのできない朝のマーケットがあり、見て回るだけでも楽しかったで
す。日本からだとなかなかシチリア島を訪れるという機会はないと思うので、今回行けて
よかったです。 



フェリーから見た首都ヴァレッタ 
 

シチリア島での朝のマーケット 
 
 

５．まとめ 

 今回の留学を通して気づいたことは、日本でも英語の勉強はしているけれど実際に海外に
行ってみると、自分の伝えたいことをうまく伝えられず日本での英語の勉強を活かせてい
ないということでした。２週間だけでしたが初日より明らかに英語を話せるようになり、
聞き取れるようになり、留学に行ったことでスピーキングとリスニング力があがったこと
を実感できました。私は将来何か英語を活かした職に就きたいと考えているので、これか
らも英語を勉強していきたいです。 


